

250 mil comunistas chinos luchan en Corea

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

AÑO VIII.—NUMERO 886.

JUEVES 30 DE NOVIEMBRE DE 1950

PRECIO: SETENTA CENTÍMOS

El Gobierno comunista chino observa una conducta «inmoral, loca y monstruosa»

“Lo acuso de agresión no provocada contra la República de Corea y de poner en peligro la paz mundial”—dijo el Ministro surcoreano de Asuntos Exteriores

El Delegado de la China nacionalista rebatió la acusación formulada contra EE. UU. por el representante comunista

LAKE SUCCESS.—EL CONSEJO DE SEGURIDAD DE LAS NACIONES UNIDAS SE HA REUNIDO A LAS 3,15 DE LA TARDE, HORA LOCAL, PARA REANUDAR LAS DISCUSIONES SOBRE FORMOSA Y COREA.—Efe.

LOS CHINOS COMUNISTAS NO HAN OCUPADO SUS PUESTOS

Lake Success.—Los delegados comunistas chinos no han querido ocupar sus puestos en la sesión de hoy del Consejo de Seguridad convocada para reanudar la discusión de los problemas de Formosa y Corea.—Efe.

HABLA EL MINISTRO SURCOREANO

Lake Success.—En su intervención en el Consejo de Seguridad, el ministro surcoreano de Asuntos Exteriores, Ben Limb, acusó al Gobierno comunista chino de “una conducta inmoral, loca y monstruosa, que invita a un desastre de efectos catastróficos para la humanidad”.

La Delegación comunista china, sentada a unos seis metros de la mesa del Consejo, fingió, mientras hablaba Limb, una acusada indiferencia, y Limb dijo: “Acuso al régimen comunista chino de agresión no provocada contra la República de Corea. Acuso a la China comunista de poner en peligro la paz mundial. Les acuso de que están invitando, con su conducta, loca, inmoral y monstruosa, a que la humanidad se entregue a un desastre de efectos catastróficos. Pido—dijo Limb—que el

Gobierno comunista chino retire inmediatamente sus tropas de Corea. Pido que ponga en libertad a los prisioneros de guerra y a las personas civiles detenidas. La paz en Oriente y la paz mundial—agregó—son hoy indivisibles, pero también es insostenible, a menos que los comunistas cesen en su loca marcha de conquista del mundo. Hay que hacer que se detengan. Esta es la cruda realidad y el aviso del momento.”—Efe.

INTERVUENE EL DELEGADO NACIONALISTA, CCHI

Lake Success.—Al comenzar su intervención en el Consejo de Seguridad,

el representante de la China nacionalista, doctor Tsiang, se refirió a las acusaciones del representante comunista chino, Wu Hsiu Chuan, sobre los “designios imperialistas de los Estados Unidos”. Declaró: “La declaración de Wu de ayer, fue hecha sobre los designios imperialistas de los Estados Unidos en Formosa.”

No hay fuerzas militares en la isla. Los Estados Unidos no han pedido bases aéreas o terrestres en la isla. Ni tampoco han solicitado privilegio económico o político alguno.—Efe.

Girón regresa a Madrid

Sevilla.—El Ministro de Trabajo, señor Girón, con el Director General de Previsión, Sr. Coca de la Pínera y otros altos jefes del Departamento que les han acompañado en Sevilla, abandonaron la ciudad esta tarde para regresar a Madrid por carretera. En el hotel fué despedido por autoridades, jerarquías y representaciones.—Cifra.

En la última sesión del Mercado de trigo excedente sólo se vendieron 740 kgs.

La carencia de resguardos definitivos por parte de los ofertantes obstaculizó las negociaciones

La demanda excedió en más de cien mil kilos del montante de ofertas

Como de costumbre ayer, día 29, a las doce horas, se celebró en el Salón de Actos de la C. N. S., la IV Sesión de la Lonja de Contratación de trigo excedente, notándose va en aumento progresivamente el número de agricultores vendedores y compradores. La Sesión transcurrió con toda normalidad, llevándose a cabo durante la misma, las siguientes operaciones:
OFERTAS: De trigo, 130.170 kilogramos, a precios de 5,20 y 5,40 pesetas kilogramo.
De centeno, 12.580 kilogramos, a precios que oscilaron de 4 a 4,10 pesetas kilogramo.
De trigo blando, 15.789 kilogramos, a precios que oscilaron de 4,80 a 4,90 pesetas kilogramo.

De yeros, 4.500 kilogramos, a 4,50 pesetas el kilogramo.
DEMANDAS: 232.375 kilogramos de trigo, a precios que oscilaron de 5,20 a 5,32 pesetas el kilogramo.
OPERACIONES REALIZADAS.—Solamente se realizaron dos operaciones de trigo; la primera la venta de 95 kilos a 5,30 pesetas, y otra de 645 kilos a 5,40 pesetas el kilo.
Como puede apreciarse, ha sido escaso el número de operaciones realizadas, siendo la causa el pedir la demanda resguardos definitivos y la oferta disponer de negociables.
La próxima Sesión de la Lonja tendrá lugar en el sitio y hora de costumbre, el próximo miércoles día 6 de diciembre próximo.

Otros 200.000 están concentrados en la frontera de Manchuria

LAS FUERZAS DE LAS NACIONES UNIDAS CONTINUAN RETROCEDIENDO

Se espera que la batalla decisiva para la supervivencia de los aliados se libere en las proximidades de Suncon

TOKIO.—INFORMACIONES PROCEDENTES DE LOS FRENDES DE BATALLA AFIRMAN QUE LOS COMUNISTAS CHINOS HAN LANZADO AL COMBATE UNAS 23 DIVISIONES, CON UN TOTAL DE 250.000 HOMBRES. SE AFIRMA QUE OTROS 200.000 COMUNISTAS CHINOS ESTAN CONCENTRADOS EN LA FRONTERA DE MANCHURIA, CERCA DEL RIO YALU.

Según los corresponsales de Prensa, es posible que la batalla decisiva para la supervivencia de las fuerzas de las Naciones Unidas, se produzca cerca de Suncon, a unas 28 millas al norte de Pyongyang.

Al referirse a la situación general de Corea, un alto oficial norteamericano ha dicho: “No quiero pensar lo que sucedería si no nos fuera posible estabilizar una línea defensiva”.—Efe.

Washington.—Un portavoz militar ha anunciado que la aviación americana prepara uno de los bombardeos más gigantescos de toda la guerra contra las concentraciones rojas, al sur del río Yalu. Esta ofensiva aérea se producirá en un plazo de setenta y dos horas.—Efe.

PROXIMO BOMBARDEO INTENSO UNA DIVISION NORTEAMERICANA CERCADA

Frente Noroeste de Corea (Urgente).—Han quedado cercados la primera división de infantería de Marina y efectivos de dos regimientos de la VII División, anuncia un portavoz militar norteamericano.

Dichas fuerzas han sido sitiadas por los comunistas chinos que, procedentes del sector del embalse de Chosin, atacan en todas las direcciones.—Efe.

PROSIGUE LA RETIRADA ALIADA

Tokio.—Las fuerzas de las Naciones Unidas han prosigue el miércoles su retirada “limitada”.

30.000 hombres comunistas chinos, que atacan para impedir el enlace, en el “cuello” de la península, entre las fuerzas aliadas de la costa oriental y las de la occidental, han conseguido aislar la mayor parte de los efectivos de la I División de Infantería de Marina norteamericana y algunos contingentes de dos regimientos de la séptima división, en las proximidades del embalse de Chosin. Grandes aviones de transporte han facilitado municiones y suministros diversos a las tropas aisladas, mientras que los helicópteros evacúan a los heridos.—Efe.

DUELOS A BAYONETA EN EL FRENTE ORIENTAL

Cuartel General del VIII Ejército.—Se han registrado duelos a bayoneta y de fusilería a corta distancia a través del nevado frente occidental, al lanzar esta tarde los ejércitos chinos nuevas fuerzas de infantería y de montaña contra las fuerzas de las Naciones Unidas, que tratan de mantenerse en nuevas posiciones.

La brigada turca, que en una carga a la bayoneta dio muerte ayer a 200 comunistas en Wawon, se abrió paso durante la noche hasta Hasehon, en una marcha de nueve kilómetros, y se mantiene en esta última ciudad, a pesar de su gran inferioridad numérica y de hallarse casi totalmente cercada.—Efe.

LOS ALIADOS SE SALVARON POR ESTRATEGIA

Con el VIII Ejército de los Estados Unidos en Corea.—El general Walton Walker ha declarado que el asalto lanzado hace cinco días en Corea por el VIII Ejército, ha salvado probablemente a las fuerzas de las Naciones Unidas de caer en una trampa en la que acaso hubieran quedado destruidas, si hubiéramos esperado pasivamente, los efectivos chinos se habrían duplicado, dijo.

Un portavoz del Cuartel General del Ejército manifiesta que han sido identificados en el frente de lucha seis ejércitos chinos y que la situación de la segunda división de los Estados Unidos es muy confusa, resultado muy claro que los comunistas quieren introducir una cuña entre el VIII Ejército y el X Cuerpo de Ejército.

En las proximidades de Pyongyang empiezan a tomarse precauciones.—LOS TURCOS. MAGNIFICOS COMBATIENTES

Tokio.—Los turcos siguen combatiendo en Corea como los mejores, y cargando a la bayoneta siempre que hay apuro. La mejor defensa es el transporte, dice su jefe, el general Yedigil. Los jefes turcos van a interrogar a un grupo de unos doscientos soldados surcoreanos, de quienes sospechan que hicieron fuego contra ellos durante la lucha.—Efe.

El Consejo Provincial del Movimiento celebró la reunión mensual

Todos los auténticamente necesitados serán atendidos por Auxilio Social

El pasado martes se celebró la reunión mensual del Consejo Provincial del Movimiento.

Presidió la reunión el jefe Provincial y Excmo. Sr. Gobernador Civil, camarada Gabriel Juliá Andreu.

Se acordó, respecto de Auxilio Social, proporcionar los medios necesarios para que la asistencia, por parte de esta Obra pueda llegar en plazo inmediato a todos los auténticamente necesitados.

El concurso ibérico de aprendices



Una fórmula singular del trabajo está alumbrando España con esta tercera edición de los Concursos Nacionales de Aprendices, que ha incluido en este año al país hermano, Portugal. El tono deportivo de esta competición de habilidades profesionales en la juventud española, está demostrando su enorme eficacia, a la par que ha llamado la atención del mundo. Representantes de diversos Gobiernos extranjeros, se encuentran en Madrid con este motivo, estudiando la organización y sistema de estos concursos que lleva a cabo la sección de Centros de Trabajo del Frente de Juventudes, por medio de su inteligente y capacitadísimo jefe, Sr. Almagro. Millares de muchachos españoles se encuentran actualmente en renida competencia en todas las especialidades de oficios, para intentar alcanzar el supremo galardón de campeones ibéricos.—SCRIP

PROXIMA REUNION DE LOS “GRANDES”

Se celebrará en París y tratarán del futuro de Alemania

Washington.—Dentro de la próxima semana se reunirán en París los representantes de Gran Bretaña, Francia y los Estados Unidos, para discutir la propuesta rusa de celebrar una conferencia cuatripartita que trate del futuro de Alemania, anunció el portavoz del Departamento de Estado, Michael McDermott.—Efe.

Se reanudan las relaciones greco-yugoslavas

Yugoslavia ha concedido el “placet” al Ministro griego

Atenas.—Entre Grecia y Yugoslavia se van a restablecer inmediatamente las relaciones diplomáticas, según ha declarado el jefe del Gobierno griego. Yugoslavia ha concedido el “placet” al ministro griego, Sr. Capitanidis.—Efe.